



الموضوع: الاستعداد لاختبارات نهاية الفصل الأول 2019/2018- للصفوف: 5 - 9 (6 - 13 ديسمبر 2018)

السادة أولياء الأمور الكرام
نحية طيبة، وبعد:

نحيطكم علماً بأن بعض اختبارات نهاية الفصل الأول للصفوف 5 - 9 سوف تجرى باستخدام نظام OWLTS، وهذا سيتم تطبيقه على اختبارات اللغة العربية، واللغة الإنجليزية، والرياضيات، والعلوم، وقسم من اختبار التاريخ القطري، والتربية الإسلامية.

ومن أجل مساعدة طلبتنا على الاستعداد الجيد لهذه الاختبارات، فقد وفرنا لهم بعض التدريبات المحوسبة، وهي ستتيح الفرصة لكم ولأبنائكم لتكونوا أكثر دراية بهذا النوع من الاختبارات.

نرجو أن تكون هذه التدريبات نافعة ومُعينة لأبنائكم على الاستعداد الجيد للاختبارات، علماً بأنه تم تزويدهم باسم المستخدم ورمز الدخول لاستخدام OWLTS، وعلماً بأن التدريبات ستكون متاحة على OWLTS من الساعة الثالثة عصراً حتى الحادية عشرة مساءً (3:00 - 11:00) خلال الفترة 26 نوفمبر إلى 4 ديسمبر 2018.

مع أطيب التحيات.

Re: Preparations for the End of Semester 1 Exams – Years 5-9 (December 6th-13th 2018)

Dear Parents

Some End of Semester 1 Exams will be conducted online using the OWLTS system. This will apply to the core subjects; Arabic, English, Maths and Science along with Qatar History and Islamic Studies. In order to support our students to be ready to sit these exams, we have made available some Practice Tests. These will enable you and your child to become more familiar with this style of online assessment. We hope you will find this useful and wish your child well in their preparations.

Pupils have been provided with the necessary access codes for OWLTS which will be available from 26th November to 4th December 2018 at 3:00 pm to 11:00 pm.

Yours faithfully

James Batts
Head of Secondary



Nadia Waja
Head of Primary